
 

 

Flaschenweine Orange Wine / Natural Wine 
 

Griechenland | Orange Wine 
                                                                           0,75l  
 

 

Mystirio Orange Wine 2019 | Santorini | Karamolegos              65,00€ 

Dieser grandiose Assyrtiko Orange Wine, mit Schalen vergoren, überzeugt durch eine 

intensive Nase, sowie Kräuternoten wie Kamille, Pfefferminze und schwarzem Tee, 

Kardamom und Koriander. Mineralische Noten und fruchtige Anklänge von Birne und 

Bergamotte. Strukturiertes und großzügiges Mundgefühl mit festen Tanninen. 

Langer Nachhall mit Salzigkeit und einer feinen Würze. 
This amazing Assyrtiko Orange Wine, fermented on the skins, convinces with an intense nose, as well as 

herbal notes such as chamomile, peppermint and black tea, cardamom and coriander. Mineral notes and 

fruity hints of pear and bergamot. Structured and balanced mouthfeel with firm tannins. Long finish with 

saltiness and a fine spiciness. 

 

 

 

Gold Station 2017 | Chardonnay | Karasimou | Ganochora Pieria             42,00€ 

Besonderer Wein mit Charakter. Intensive goldene Farbe. Helles Aroma von 

Birne, Pfirsich und Banane. Voller Körper mit großer Geschmackstiefe. 

Erfrischende fruchtige Bitterkeit von Mandel und buttrige Textur. Lebendige 

Säure und langer Abgang. Ein kulinarischer Wein, der hervorragend zu einer 

Vielzahl von Gerichten passt, wie z.B. gebackener/pochierter Lachs-Kabeljau, 

Meeresfrüchte-Bisque und cremige Pasta. Serviertemperatur (12-13C). 

 

 

 

Italien | Natural: Zwischen Rot und Weiß 
 

Vino Rosso Leggero 2019 Bio | Südtirol | Pranzegg                                                              35,00€   

Ein Rotwein aus Vernatsch, Lagrein und Merlot vermählt mit der Maische der 

weißen Rebsorte Caroline, Handlese, spontanvergoren, ausgebaut in Beton und 

gebrauchten Tonneaux, unfiltriert und ungeschönt. Duft nach frischen Beeren wie 

Himbeere, Johannisbeere, Brombeere, leicht rauchig am Gaumen, leichte 

Kohlensäure, junges Tannin. Langer Nachhall. Leicht gekühlt. 
A light red wine made from Vernatsch, Lagrein and Merlot blended with the mash of the white Caroline 

grape variety, hand-harvested, spontaneously fermented, aged in concrete and used Tonneaux, unfiltered 

and unfined. Aroma of fresh berries like raspberry, redcurrant, blackberry, slightly smoky on the palate, 

light carbonic acid, young tannin. Long finish. Slightly chilled. 

 

 

 
 

 


